

Bancóldex impulsará inversión privada en el desarrollo de aplicaciones móviles en Colombia

Bogotá, 10 de febrero de 2010- Como agencia de desarrollo, Bancóldex apoyará el impulso que el Gobierno colombiano quiere darle a la industria de aplicaciones móviles en Colombia, en cabeza del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones con su iniciativa ‘Alianza Pública Privada para el Desarrollo de Aplicaciones Móviles en Colombia’ (Apps.co)

A través de su programa ‘Bancóldex Capital’ y en asocio con Colciencias, el Banco aportará con el diseño de los términos y requisitos de los fondos de capital de riesgo que deseen invertir en empresas de este sector, y cumplirá con la verificación de los términos, selección y seguimiento de dichos fondos.

Apps.co pretende que mediante la inversión privada en este sector, se desarrollen más y mejores aplicaciones de software que operen sobre dispositivos móviles y redes de internet inalámbricas en el país, incrementado la demanda de internet.

El Programa ‘Bancóldex Capital’ es una iniciativa diseñada para promover el desarrollo de la industria de fondos de capital privado y de riesgo mediante dos estrategias de apoyo financiero y no financiero, respectivamente.

En el caso de Apps.co “se crearán tantos fondos de capital de riesgo como la iniciativa privada requiera, a través de gestores profesionales que se encargarán de conseguir los recursos de inversionistas privados, que sumados a la inversión pública, serán transferidos a las Mipymes desarrolladoras de tecnología objeto de inversión”, comunicó el Ministerio.

“Inicialmente (el programa) contará con una inversión de \$68.400 millones para la conformación de fondos de capital de riesgo, y para el desarrollo de iniciativas de asistencia técnica para las empresas desarrolladoras, los inversionistas y los gestores de inversión”, señaló el Ministro TIC Diego Molano Vega.

